



玉城 光雄 議員

南風原ダムへ 超大型水車の 設置を図れ



南風原ダムは、さまざまな野鳥を見る能够なスポットです。

町長 株式会社参入に対する
今は厳しい状況である。

問 政府は保育園の株式会
社参入を加速させるため、都
道府県等に要請することを規
制改革会議で示した。それを
受け、本町も株式会社の保育
園を早期に参入させ、待機児
童をゼロにできないか。

株式会社保育園の参入を

経済建設部長 規模があまりにも大きすぎる。技術面やそれを製作する事業メニュー、予算面からも大変厳しい。

問 世界に誇れるアーチ橋が宮城の安里又原にそびえ立っていることは、地域発展をもたらす大きな光である。その光を世界に広げ、観光誘客を行うため、町観光協会とタイアップして、南風原ダムに200mくらいの超大型水車を設置し、本町の目玉となる観光開発の大きな扉を開くことができないか。

経済建設部長 規模があまりにも大きすぎる。技術面やそれを製作する事業メニュー、予算面からも大変厳しい。

町長 生活が営まれている場所であるため、厳しい。

問 本町は県内でも展望ある地理的位置に置かれており、商業地区の需要がある。そこで宮城前田原と宮平久場増原の間の小山を平面に造成し、商業地区として開発できないか。それにより地域発展の展望を開くことができるのではないか。

経済建設部長 危険箇所があれば、所管である南部国道事務所へ要請していきたい。

問 交通事故や地域防犯対策に道路照明は重要である。国道329号の西原町役場前交差点から与那原三差路は道路照明が完備され、まちが明るく輝き、うらやましい限りである。与那原三差路から一日橋についても照明設置を力強く要請できないか。

問 商業地区を今すぐに

道路照明を要請せよ

問 交通事故や地域防犯対策に道路照明は重要である。国道329号の西原町役場前交差点から与那原三差路は道